



communiqué

N°: 093
No.:

Le 11 mai 1987

DANYLO SHUMUK

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que l'ancien prisonnier politique ukrainien Danylo Shumuk, qui a passé 34 ans de sa vie en détention en URSS, venait d'obtenir des autorités soviétiques, à 73 ans, la permission d'émigrer au Canada. Cette mesure est la conséquence directe de l'intervention de M. Clark auprès du ministre soviétique des Affaires étrangères, M. Edouard Chevardnadze.

Monsieur Clark s'est réjoui de la décision qui permettra à M. Shumuk de rejoindre les membres de sa famille vivant à Vernon, en Colombie-Britannique. Ce dernier devrait arriver au Canada dans une semaine ou deux.

Le secrétaire d'État s'est en outre dit heureux de constater que ses efforts et ceux du gouvernement à l'égard des droits de la personne portent de tels fruits.